

le Courrier du Pays de Retz

 **PORNIC**

CONFRÉRIE. Un don de 500 € à l'Outil en main



Béatrice et Germaine, deux bénévoles de l'Outil en main, recevant le chèque de 500 euros de la Confrérie.

Mercredi 16 mars, une douzaine de membres de la Confrérie pornicaise de la Tête de veau se sont rendus à l'ancienne école publique du Clion dont les locaux sont mis à disposition de l'association l'Outil en main.

Sous la forme d'ateliers animés par des bénévoles — eux-mêmes anciens professionnels — l'association y initie des jeunes de 10 à 14 ans aux métiers manuels et du patrimoine tels que menuiserie, maçonnerie, électricité, jardinage, mosaïque, marqueterie, pâtisserie, couture.

Après la visite des ateliers par

les représentants de la Confrérie, son président a remis aux responsables de l'Outil en main un chèque de 500 € destiné à financer les activités de cette association.

« L'un des objets de la Confrérie est d'apporter un soutien à toute cause noble ou d'intérêt général. C'est dans ce cadre que nous avons choisi L'Outil en Main pour son implication auprès des jeunes générations et la volonté de ses responsables de transmettre un savoir », explique Jean-Yves Gautier.